

Revelan el rostro del tirador que asesinó a diez personas en secundaria de Austria

A menos de 24 horas del ataque armado que dejó diez fallecidos, entre adultos y estudiantes, en un instituto secundario en Graz, al sur de Austria, la policía reveló una fotografía del exalumno del establecimiento educacional, que se habría quitado la vida en el baño del lugar tras el tiroteo, publicó "The Mirror". Luego del allanar la vivienda de Artur A., de 21 años, se viralizó una imagen del joven abrazando a un gato. También se conoció una carta donde denunció que era víctima de bullying en la escuela y donde pedía que cuidaran a su mascota en su ausencia. El joven también dejó un video, destinado a su madre, donde se disculpaba de lo que iba a realizar y le pedía que lo perdonara. Medios locales han informado que la madre abrió la carta de despedida de su hijo 24 minutos después de los ataques sin poder prevenir lo que iba a pasar.



RRSS